



JUNTA DE COFRADÍAS

Ser cofrade, sentimiento para todo el año

El presidente de la Junta de Cofradías, Raúl Blanco, destaca el trabajo previo realizado desde hace seis meses

El principal mérito de que la Semana Santa de Guadalajara sea tan espectacular y vistosa para el público es de la Junta de Cofradías. Todos sus miembros y principalmente su presidente, Raúl Blanco, ultiman los preparativos para que todo salga a la perfección después de muchos meses de trabajo.

“Como cada año, afrontamos la Semana Santa con mucho optimismo, después del trabajo que

lleva detrás”, explica Blanco, quien también comenta que “siempre estamos mirando al cielo para que la climatología nos deje salir en procesión”.

Destaca diferentes momentos que llamarán la atención este año. El primero será el Jueves Santo, con la salida de la Banda de Cornetas y Tambores de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno. Ya en Viernes Santo, en el encuentro que protagonizan la Cofradía del Santísimo Cristo del

Amor y de la Paz y la Hermandad de Nuestra Señora de la Soledad, aprovecharán para escenificar su hermanamiento frente a las imágenes. Por último, en la Procesión del Santo Entierro, la Cofradía del Cristo Yacente y del Santo Sepulcro usará, “como antiguamente”, una carraca para llamar al silencio a los penitentes.

Pero ser cofrade no es sólo cuestión de la Semana Santa. “Ya hay un sentimiento de Cofradía durante todo el año”, explica



Raúl Blanco, presidente de la Junta de Cofradías de Guadalajara./FOTO: EDUARDO BONILLA

Blanco. Para ello celebran el Día del Cofrade, que en 2013 caerá el 18 de mayo (víspera de Pentecostés). Además, para el Corpus Cristi, se encargan de realizar las al-

fombras y los altares. “Ya el año pasado tuvimos cuatro alfombras y dos altares, siendo una tradición que comienza a extenderse”, finaliza. ◆

COFRADÍA DE LOS DOLORES

La Virgen de los Dolores estrena manto esta Semana Santa

Desde la Cofradía animan a todos sus hermanos a participar no sólo en los desfiles procesionales sino también en los actos litúrgicos que se desarrollarán en la concatedral de Santa María

El pasado miércoles día 20, la Cofradía de los Dolores comenzaba la celebración del Solemne Triduo en honor la Virgen de los Dolores –dentro del marco de la Eucaristía de acción de gracias por el nuevo sucesor de Pedro, el Papa Francisco– y concluía el viernes 22, festividad de los Dolores de Nuestra Señora.

Tuvo lugar una Solemne Eucaristía, tras la cual llegó el prelude de la Semana de Pasión con el Pregón de Semana Santa a cargo de José Ramón López de los Mozos, para concluir con una ambientación musical del Coro Novi Cantores.

Días antes en el presbiterio de la concatedral, algunos miembros de la Cofradía colocaban el Calvario en la Quinta palabra con las imágenes de Cristo Crucificado, Nuestra Señora de los Dolores y San Juan y María Magdalena con María la de Cleofás. Este año



Los miembros de la Cofradía están encantados con el nuevo manto.

vistiendo luto riguroso como manda la liturgia y, como novedad, la Virgen estrena traje, manto y mantilla corta. Desde la Cofradía animan a todos los herma-

nos a participar, además de los desfiles procesionales y de la religiosidad popular, en los actos litúrgicos de estos días. Sobre todo el Jueves Santo –en la Cena del



La pieza se estrenará esta Semana Santa./ FOTOS: EDUARDO BONILLA

Señor–, el Viernes Santo –Pasión y Muerte del Señor–, la Gran Vigilia Pascual y la Solemne Eucaristía de la mañana de Pascua. “Actos sin duda centrales de

nuestra vida de Fe”, explican. Los actos litúrgicos en la concatedral estarán presididos por Atilano Rodríguez, obispo de la Diócesis de Sigüenza-Guadalajara. ◆